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    VERBALE N° 14 
 

                        SEDUTA  del  19 Gennaio  2018 

      

     

L’anno duemiladiciotto il giorno 19 del mese di Gennaio, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso 

n°163 del 27/12/2017 u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere 

alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Cesare Mattaliano assistito dal segretario 

supplente sig. Consagra Renato. 

Alle ore 09,30 il  Presidente dispone l’appello, alla fine del quale risultano presenti 

anche la Consigliera Valentina Caputo la Consigliera Valentina Chinnici. 

Constato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.  

La Commissione in apertura di seduta legge e approva il verbale del 15.01.2018.  

In data odierna è previsto l’incontro con la Dott.ssa Flora D’Alia e il Presidente 

Mattaliano,  ringraziandola,  dandole  il benvenuto, la invita ad intervenire. 

 La Dott.ssa D’Alia esordisce prontamente manifestando  delle perplessità riguardo 

al ”Regolamento Asili Nido” . 

Alle ore 09.40 entra la Consigliera Lo Monaco.  

L’Avvocato D’Alia  puntualizza di essere  portavoce di molti genitori che vivono 

con angoscia e malumori per ciò che riguarda gli Asili Nido comunali, ovvero, 

ritiene non sia giusto che le famiglie, soprattutto quelle composte da mono genitori, 

i cui figli con il terzo anno di età compiuto, debbano affrontare il disagio creato 

dalla mancanza di continuità didattica e che di fatto  si ripercuote nel processo di 

scolarizzazione. 



 

La Consigliera Chinnici precisa che finalmente si è compreso l’importanza di 

questo argomento e che si deve portare una modifica al Regolamento, visto che  la 

fascia da tre ai sei anni è importante quanto quella da 0 ai tre anni, in 

considerazione soprattutto che le mono famiglie formate da un solo genitore devono 

affrontare non poche problematiche tra il lavoro e l’esigenza dei loro figli.  

Il Presidente Mattaliano sottolinea che esiste una convenzione tra Comune e istituti 

paritari attraverso i fondi PAC anche se purtroppo non è la risoluzione del problema 

visto le molteplici richieste. 

Prende la parola la Consigliera Lo Monaco la quale procedendo alla lettura del  

regolamento della Carta dei Servizi Educativi, rileva che questo presuppone  la 

possibilità che i bambini possano accedere  al Servizio Scuola dell’Infanzia grazie 

al principio della continuità tra asilo-scuola dell’Infanzia e scuola primaria, basta 

che abbiano compiuto o debbano compiere gli anni entro il 31 dicembre di ciascun 

anno scolastico. 

L’avvocato D’Alia sottolinea la poca chiarezza di questa regola, in quanto molti 

bambini nati successivamente al 31 Dicembre, rimarrebbero fuori.  

Alla luce di queste riflessioni il Presidente Cesare Mattaliano prende in 

considerazione la possibilità di apportare una modifica al suddetto  Regolamento 

ipotizzando con l’avvocato un ulteriore incontro per eventuali suggerimenti. 

Alle ore 10,20 arrivano in commissione la Dottoressa Saladino Beatrice e la 

Dott.ssa Monachello Concetta educatrici del gruppo infanzia Nazionale, le quali da 

molto tempo si occupano della scolarizzazione da 0 a sei anni, quindi in grado di 

poter dare maggiori informazioni. 

Prende  la parola la Dott.ssa  Saladino la quale dopo aver confermato  che la 

scolarizzazione dai 0 ai sei anni è un argomento importantissimo da affrontare,  

informa la Commissione che già da tempo lavorano sulla tematica ma in realtà il 

problema è che manca una classe di progettisti idonei a risolvere la questione, 

ovvero poter usufruire dei  fondi già stanziati ma mai usufruiti a causa proprio della 

mancanza di progettualità che si adegui al piano Nazionale. 

 Durante il dibattito viene sottolineato che in Italia molte città sono riuscite ad 

utilizzare i fondi che il MIUR stanzia direttamente ai Comuni senza passare dalla 

Regione, contribuendo così a far abbassare le rette scolastiche. 



 

Il dibattito prosegue approfondendo la tematica oggetto di discussione ma in 

considerazione delle numerose perplessità, di comune accordo, viene deciso di 

riaggiornare l’incontro. 

Il Presidente Cesare Mattaliano dichiara chiusa la seduta alle ore 11,00. 

  

 

 

 

Il segretario supplente                                      IL  PRESIDENTE 

               Renato Consagra                           Cesare Mattaliano 

           

                                                                                                               

                        

                      

   


